

## ABSTRAK

**Putri Hasa Sagita. 2022.** “Kesalahan Berbahasa dalam Teks Surat Dinas Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Departemen Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: *Pertama*, kesalahan penulisan ejaan dalam teks surat dinas siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. *Kedua*, penggunaan kata baku dan tidak baku dalam teks surat dinas siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah kesalahan dalam teks surat dinas dengan sumber data tulisan teks surat dinas siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. Instrumen dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri. Data dalam penelitian ini dikumpulkan melalui teknik pancing. Langkah-langkah menganalisis data adalah mengidentifikasi data, menginventarisasikan data dan menganalisis kesalahan. Teknik pengabsahan data yang digunakan adalah teknik triangulasi.

Hasil penelitian ini adalah kesalahan penulisan ejaan dalam teks surat dinas siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. Terdapat kesalahan dalam penggunaan Ejaan Bahasa Indonesia yang terdiri atas tiga bagian, yaitu penulisan huruf, penulisan kata, dan penulisan tanda baca. Dua puluh tujuh data siswa terdapat kesalahan ejaan dalam penulisan huruf. Delapan belas data siswa terdapat kesalahan pada penulisan kata dan se mbilan data yang tidak terdapat kesalahan kata. Terdapat dua puluh data terdapat kesalahan penulisan tanda baca dan enam data tidak terdapat kesalahan penulisan data pada teks surat dinas yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. Selanjutnya penggunaan kata baku dan tidak baku dalam teks surat dinas siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. Terdapat sembilan belas data siswa yang belum menggunakan bahasa baku dalam teks surat dinas yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX dan delapan data siswa sudah menggunakan kata baku dalam teks surat dinas yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX. Ditemukan tujuh puluh enam dalam dua puluh tujuh data teks surat dinas yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX sudah menggunakan kata baku yang sesuai dengan kaidah bahasa Indonesia. Berdasarkan hal tersebut, dapat disimpulkan bahwa siswa kelas VII SMP Negeri 1 Kecamatan Kapur IX pada umumnya dalam menulis teks surat dinas masih terdapat kesalahan dalam penulisaan ejaan dan adanya kekeliruan dan kesalahan dalam penggunaan bahasa baku.